
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO III 

 

 

 

SESSIONE  D'URGENZA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2014/00030            DEL  17/12/2014 

 

OGGETTO :    MODIFICA LINEE DI INDIRIZZO PER LE POLITICHE SOCIALI - 

RIPARTO 2014 

 

L’anno duemilaquattordici il giorno 17 del mese di dicembre, alle ore 09:10 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 SPIZZICO SIG. MASSIMILIANO  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 COLELLA Sig. Giuseppe SI  8 GELAO Sig.ra Sabrina SI 
2 COLONNA Sig. Filippo SI  9 GIAMMARIA Sig. Mario SI 
3 DE CARNE Sig. Michele SI  10 GRAVINA Sig. Nicola SI 
4 DE LUCIA Sig. Davide SI  11 LAFRONZA Sig. Giovanni SI 
5 DE RENZO Sig. Domenico SI  12 MANZARI Sig. Giuseppe SI 
6 FALCO Sig. Giovanni SI  13 POLISENO Sig. Onofrio SI 
7 FERRANTE Sig. Francesco SI  14 ROMANO Sig. Salvatore SI 
       

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Giorgio Borrelli . 

 

Totale presenti: n. 14  su n. 14 consiglieri assegnati  

 



 

 Il  Presidente, dott. Massimiliano Spizzico, sulla base dell’istruttoria 
condotta dagli Uffici Amministrativi riferisce: 
   

In merito ai fondi per le politiche sociali (€  53.061,71, sul Cap. 18694) stanziati 
in favore del III Municipio per l’annualità 2014, il Consiglio Municipale, nella seduta del 
24/11/2014, con delibera n. 28/2014 ha approvato le seguenti linee di indirizzo:  
Progetti 

I mestieri del Natale “Te piac o presepio” 
n. 6 PRESEPI                                               

€ 14.500,00 omnicomprensivo 

MUSICANTI NATALIZI                                     €   8.000,00 omnicomprensivo 

“Vestiamo il lavoro” DIVISE PER STUDENTI 
DELL’IST. MAJORANA   

€   6.000,00 omnicomprensivo 

 “Sportivi…amo!” CORSO DI NUOTO                                        €   9.000,00 omnicomprensivo 

“Sportivi…amo!” CORSO DI BALLO                                          €   3.500,00 omnicomprensivo 

“Sportivi…amo!” CORSO DI KARATE €   2.500,00 omnicomprensivo 

“Sportivi…amo!” CORSO DI CICLISMO                                     €   2.500,00 omnicomprensivo 

“Sportivi…amo!” CORSO DI CALCIO                                         €   7.000,00 omnicomprensivo 

TOTALE € 53.000,00 

  

Conferendo mandato al Direttore del Municipio di adottare i provvedimenti conseguenti 
all’approvazione delle predette linee d’indirizzo. 
 La Direzione del Municipio ha pubblicato sul sito istituzionale del Comune di Bari un 
avviso pubblico a scopo esplorativo per avviare una indagine di mercato volta ad 
individuare soggetti interessati alla realizzazione dei progetti sociali su indicati, con 
esclusione del progetto “Vestiamo il lavoro” DIVISE PER STUDENTI DELL’IST. MAJORANA 
per il quale l’istituto ha manifestato la impossibilità ad anticipare la somma per l’acquisto 
delle divise in parola.  
 
 Nel termine previsto dall’avviso (ore 12:00 del giorno 15/12/2014) sono 
pervenute istanze - manifestazione d’interesse per n. 6 progetti, fatta eccezione per “I 
mestieri del Natale “Te piac o presepio” - n. 6 PRESEPI”.   
          

La II Commissione Municipale Permanente a verbale del 5/12/2014 ha proposto di                                
destinare le somme rivenienti dalla eventuale mancata aggiudicazione dei progetti “I 
mestieri del Natale “Te piac o presepio” - n. 6 PRESEPI” e “Vestiamo il lavoro” DIVISE PER 
STUDENTI DELL’IST. MAJORANA all’acquisto di “voucher” o buoni vacanza (€ 14.500,00 + 
6.000,00= 20.500,00) per località di mare o montagna o altro luogo di villeggiatura.  

   
 
 

IL CONSIGLIO MUNICIPALE 
 
 UDITA la relazione del Presidente; 
 VISTA la deliberazione del  Consiglio Comunale n.51 del 30/09/2014 con cui è 
stato approvato il Bilancio annuale di previsione per l’esercizio finanziario 2014, con 
allegati la relazione previsionale e programmatica ed il Bilancio pluriennale 2014/2016; 

LETTO il verbale, agli atti d’ufficio, della II Commissione consiliare municipale 
permanente del 5/12/2014; 



 

PRESO ATTO che, ai sensi dell’art. 49 del D.lgs. n. 267/2000, la presente proposta 
di deliberazione non è sottoposta ai pareri di regolarità tecnica e contabile, trattandosi di 
atto d’indirizzo che non comporta impegno di spesa; 

 
D E L I B E R A 

 
 MODIFICARE  le linee d’indirizzo per le Politiche Sociali – Riparto 2014 di cui alla 
delibera di Consiglio n. 28/2014 del 24/11/2014 come di seguito: destinare la somma di € 
20.500,00 (di cui € 14.500,00 rivenienti dal mancato affidamento del progetto  “I mestieri 
del Natale “Te piac o presepio” ed € 6.000,00 dal progetto “Vestiamo il lavoro” DIVISE 
PER STUDENTI DELL’IST. MAJORANA) per l’acquisto di “voucher” o buoni vacanza per 
località di mare o montagna o altro luogo di villeggiatura in favore di minori segnalati dai 
servizi sociali.   

 

-  PRENDERE ATTO che il presente provvedimento non comporta alcun impegno 

di spesa, trattandosi di atto d’indirizzo; 
-  CONFERIRE mandato al Direttore del Municipio di adottare i provvedimenti 

conseguenti all’approvazione delle predette linee d’indirizzo. 
 
 
 



 

APPROVATA ALL’UNANIMITA’ DEI PRESENTI 

 

 

 



 

APPROVATA ALL’UNANIMITA’ DEI PRESENTI 

 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 



Passiamo al secondo punto all'ordine del giorno: 

modifiche linee di indirizzo per le politiche 

sociali riparto 2014. 

Il Presidente Massimiliano Spizzico, sulla base 

dell’istruttoria condotta dagli uffici 

amministrativi riferisce: in merito ai fondi per 

le politiche sociali, euro 53.061,71, sul 

capitolo 18694, stanziati in favore del terzo 

municipio per l’annualità 2014. 

Il Consiglio municipale nella seduta del 

24.11.2014 con delibera 28/2014 ha approvato le 

seguenti linee di indirizzo, progetti: 

- “I mestieri del Natale, Te piace o presepio”, n. 

6 presepi per l’importo di 14.500 euro 

onnicomprensivo. 

- I musicanti natalizi, euro 8.000 

onnicomprensivo. 

- Vestiamo il lavoro, divise per gli studenti 

dell’istituto Maiorana, 6.000 euro 

onnicomprensivo. 

- Sportiviamo, corso di nuoto, 9.000 Euro 

omnicomprensivo.  

- Sportiviamo, corso di ballo, 3.500 Euro,  

omnicomprensivo.  

- Sportiviamo, corso di karate, 2.500 Euro 

omnicomprensivo. 



- Sportiviamo, Corso di ciclismo, Euro 2.500 

omnicomprensivo.  

- Sportiviamo, corso di calcio, 7.000 Euro 

omnicomprensivo.  

Per un totale di 53 mila Euro. 

Conferendo mandato al direttore del municipio di 

adottare i provvedimenti conseguenti 

all’approvazione delle predette linee di 

indirizzo, la direzione del municipio ha 

pubblicato sul sito istituzionale del Comune di 

Bari un avviso pubblico a scopo esplorativo per 

avviare un’indagine di mercato volta ad 

individuare soggetti interessati alla 

realizzazione dei progetti sociali su indicati,  

con esclusione del progetto “Vestiamo il lavoro, 

divise per studenti dell’istituto Maiorana”, per 

il quale l’istituto ha manifestato 

l’impossibilità ad anticipare la somma per 

l’acquisto delle divise in parola. 

Nel termine previsto dell’avviso, ore 12.00 del 

giorno 15.12.2014, sono pervenute istanze e 

manifestazioni di interesse per n. 6 progetti, 

fatta eccezione di “Mestieri di Natale, Te piace 

o presepio, n. 6 presepi”. 

La seconda commissione municipale permanente, a 

verbale del 5.12.2014, ha proposto di destinare 



le somme rivenienti dall’eventuale mancata 

aggiudicazione dei progetti “I mestieri di 

Natale, Te piace o presepio, n. 6 presepi”, e 

“Vestiamo il lavoro, divise per studenti 

dell’istituto Maiorana”, all’acquisto di voucher 

o di buoni vacanza euro 14.500 più 6.000 euro, 

per un totale di 20.500, per località di mare o 

di montagna, o altro luogo di villeggiatura. 

Il Consiglio municipale, udita la relazione del 

Presidente. 

Vista la deliberazione del Consiglio comunale 

numero 51 del 30 settembre 2014, con cui è stato 

approvato il bilancio annuale di previsione per 

l’esercizio finanziario 2014, con allegati la 

relazione previsionale e programmatica ed il 

bilancio pluriennale 2014/2016. 

Letto il verbale agli atti di questo ufficio 

della II Commissione consiliare municipale 

permanente del 5.12.2014. 

Preso atto che ai sensi dell’articolo 49 del 

decreto legislativo 267 del 2000 la presente 

proposta di deliberazione non è sottoposta ai 

pareri di regolarità tecnica e contabile 

trattandosi di atto di indirizzo e non comporta 

alcun impegno di spesa. 

DELIBERA 



Modificare le linee di indirizzo per le 

politiche sociali riparto 2014, di cui alla 

delibera di Consiglio n. 28/2014 del 24 novembre 

2014 come di seguito: destinare la somma di euro 

20.500, di cui 14.500 rivenienti dal mancato 

affidamento del progetto “i Mestieri del Natale, 

Te piace o presepe?”, ed euro 6.000 del progetto 

“Vestiamo il lavoro, divise per gli studenti 

dell’istituto Maiorana” per l’acquisto di 

voucher o buoni vacanza per località di mare o 

montagna, o altro luogo di villeggiatura, in 

favore di minori segnalati dai servizi sociali. 

Prendere atto che il presente provvedimento non 

comporta alcun impegno di spesa trattandosi di 

atto di indirizzo. 

Conferire mandato al direttore del municipio di 

adottare i provvedimenti conseguenti 

all’approvazione delle predette linee di 

indirizzo.  

C’è qualche dichiarazione di voto?  

 

Cons. Ferrante 

Presidente, noi voteremo la delibera 

favorevolmente, noi del Centrodestra, proprio 

perché i finanziamenti non devono essere persi, 

ma ritengo che per le scelte adottate dalla 



vostra maggioranza avrebbero potuto meglio 

servire il territorio con altri progetti più 

finalizzati, visto che le somme sono rivenienti 

dal servizio sociale, riguardato meglio chi vive 

nello stesso stato di disagio, ma anche per 

ragazzi che soffrono di disabilità. Spero che 

nei prossimi progetti vengano inseriti questi 

ragazzi, progetti di manualità, e non è un 

rimprovero di scelta, probabilmente per la 

fretta e per la tempistica che ci vedeva 

impegnati con una certa urgenza a dover 

impegnare le somme, spero che nella prossima 

scelta noi faremo dei progetti atti a 

salvaguardare anche quei ragazzi che non potendo 

utilizzare la bici o altre forme, ma possono 

benissimo partecipare a progetti di manualità, 

possono essere dedicati loro progetti in merito. 

Voteremo comunque favorevolmente la delibera. 

 

Vicepresidente  

La parola al cons. Romano. 

 

Cons. Romano 

Caro cons. Ferrante, tutti i progetti hanno una 

quota per disabilità, ogni progetto, sia la 

piscina, sia lo sport con le biciclette e altro, 



c’è una percentuale di disabilità, anche in 

questo stesso progetto, una volta che i servizi 

sociali lo mettono a punto, noi sorveglieremo 

come commissione che ci sia una percentuale di 

disabilità. Come tu sai, le percentuali di 

disabilità devono essere molto piccole, molto 

strette in quanto ci vogliono più operatori, ed 

è un costo maggiore, perciò è previsto, in tutti 

i progetti è prevista la parte della disabilità.   

 

Cons. Ferrante 

Presidente, sono stato tirato in causa e non 

voglio essere polemico, noi abbiamo detto che 

voteremo proprio perché ci sentiamo in dovere di 

non perdere i finanziamenti, ma non accetto 

lezioni in merito in quanto è chiaro che non 

dice niente di nuovo il cons. Romano quando dice 

che nei progetti sono inseriti i disabili o chi 

ne ha bisogno, ma se non fosse così non ci 

sarebbe l’opportunità e la delibera non sarebbe 

valida perché i finanziamenti provengono da 

quelle somme da disabili o dai ragazzi a 

rischio, è chiaro che devono essere inseriti se 

no come fai a finanziare quel progetto? Io mi 

riferisco ad un’altra cosa che i finanziamenti 

dedicati a soggetti a rischio quali possono 



essere minori a rischio, ragazzi invalidi e 

quant’altro, devono avere progetti finalizzati a 

sé, è chiaro, questo è il senso della ricaduta 

di un finanziamento. 

Io poi mi rendo conto che c’è stata, su questo 

per onestà intellettuale non mi va di dire cose 

che non ho neanche pensato, è chiaro che è da 

apprezzare l’impegno della maggioranza volto a 

salvaguardare dei finanziamenti, ha prodotto 

progetti  che potrebbero nel futuro meglio 

essere interessati. Grazie. 

 

Presidente  

Cons. Manzari prego.  

 

Cons. Manzari 

Cons. Ferrante, invece il mio voto sarà 

favorevole (Cons. Ferrante: E anche il nostro.) 

anzi applaudo la commissione di cui faccio parte 

perché in tempi stretti comunque siamo riusciti 

a destinare questi fondi sempre ai minori a 

rischio. Grazie. 

 

Presidente 



Posso fare chiarezza? Probabilmente c’è un po’ 

di confusione, è giusto che chiariamo subito il 

problema. 

 

Cons. Ferrante 

Presidente scusi, poi le lascio la parola, 

chiedo scusa se la interrompo, io non pensavo di 

sollevare.., io ho fatto una dichiarazione di 

voto. 

 

Presidente 

No, volevo fare chiarezza, voglio solo fare 

chiarezza per chi ci sta ascoltando, perché 

voglio dire non devono uscire poi messaggi 

distorti. Uno, fatta questa premessa, 

l’intenzione di questa Amministrazione che ho 

l’onore di rappresentare è stata proprio quella 

di scrivere dei progetti, nonostante – come 

diceva il cons. Ferrante – i tempi erano molto 

ristretti, di fare dei progetti che andassero 

nella direzione proprio del coinvolgimento dei 

minori a rischio del nostro territorio per tutte 

quelle attività artigianali che probabilmente 

oggi non esistono più, dalla falegnameria 

piuttosto che i lavori in ferro, alla 

cartapesta, non a caso avevamo deciso di far 



realizzare a questi ragazzi i presepi di Natale, 

proprio perché dopo una piccola interlocuzione 

con chi è maestro in questo avevamo capito che 

probabilmente con quell’intervento riuscivamo a 

formare dei ragazzi e quindi a dargli la 

possibilità di poter imparare un lavoro, un 

lavoro che non era soltanto finalizzato a quello 

della realizzazione di un presepe ma, come 

abbiamo potuto vedere anche in commissione, lì 

c’era la realizzazione di opere in legno, in 

ferro, impianti elettrici e quant’altro. Quindi 

la nostra intenzione era proprio quella, 

purtroppo ahimè non sono pervenute richieste da 

parte di associazioni o enti per la 

realizzazione di questi progetti.  

Naturalmente noi oggi, come è giusto che sia, 

abbiamo dovuto rivedere questi progetti e quindi 

cercare di non perdere questi fondi finalizzati, 

e questo deve essere chiarissimo a tutti, perché 

qui probabilmente c’è la confusione, a minori in 

situazione di disagio socioeconomico.  

Per quanto riguarda le disabilità, per chi è 

stato amministratore come me negli anni scorsi, 

non vi è un capitolo di spesa, almeno questo 

capitolo di spesa non prevede delle somme da 

destinare alle disabilità, vi voglio ricordare – 



e qui in aula c’è qualche ex consigliere di 

Circoscrizione – se ricordate bene la prima 

battaglia fu la disabilità, e questo non perché 

me ne voglio prendere del merito, partì con un 

mio emendamento quando fu approvato in questa 

assise uno dei primi progetti per quanto 

riguarda le linee di indirizzo di questo 

capitolo di spesa, io con un emendamento che è 

agli atti del municipio chiesi fortemente che 

una piccola  percentuale venisse dedicata ai 

disabili, per una semplice ragione: perché per 

quanto mi riguarda il disabile diciamo deve 

essere integrato al normodotato, solo così 

possiamo migliorare la vita di questo individuo. 

Fermo restando che è giusto fare dei progetti 

per soli disabili, uno perché sono strutturati e 

sono seguiti in una maniera particolare, ma 

ritengo che sia doveroso e importante che il 

disabile venga integrato al normodotato, questo 

emendamento che risale alla scorsa legislatura 

fu a  mia firma esclusiva, fui soltanto io 

l’unico consigliere che chiese fortemente che in 

questi progetti per i minori a rischio, ripeto, 

quindi per i soli ragazzi in disagio 

socioeconomico, venissero inseriti i disabili. 



Quindi non è un obbligo quello di inserire i 

disabili, ma è soltanto - a mio modesto parere - 

una volontà politica di questa Amministrazione, 

quindi facciamo subito chiarezza su questo, ed è 

giusto l’intervento da un lato del cons. Romano 

che faceva non con tono polemico precisione su 

questo. Quindi era solo per fare chiarezza. 

Se non ci sono altre dichiarazioni di voto 

passiamo alla votazione della delibera. 

 

Intervento fuori microfono non udibile 

 

Cons. … 

Anche perché, Presidente, chiedo a lei magari 

anche di avere chiarimenti in merito a questo.  

 

Cons. Ferrante 

Presidente io le volevo ricordare che quando lei 

dice che a sua firma sono stati fatti progetti 

per la prima volta. 

 

 

Presidente 

No, l'emendamento ho detto io. 

 

Cons. Ferrante 



Emendamento, sì, ma a sua firma. 

 

Presidente 

È una cosa diversa, l'emendamento viene votato 

poi, un emendamento viene votato. 

 

Cons. Ferrante 

Ma a sua firma sembra che questo territorio non 

abbia goduto mai di interventi e attenzioni sia 

nell’area a rischio che nell’area delle 

disabilità.  

 

Presidente 

No, Franco, stai facendo confusione.  

 

Cons. Ferrante 

Io voglio ricordarle, lei non era ancora 

consigliere probabilmente, perché quando ero 

Presidente io non era consigliere, ricordo bene, 

noi abbiamo fatto con il vescovo presso il suo 

centro, il don Luigi Cipparoni, abbiamo fatto 

interventi di progettazione sulle disabilità, 

sui minori a rischio, che hanno cambiato la 

storia di questo quartiere, ma non solo da me ma 

anche da altri Presidenti. Perché questo? Grazie 

all’intervento delle associazioni, delle 



parrocchie di questo territorio, che hanno 

sensibilizzato la parte politica, quindi non 

deve ergersi ogni volta a nome, “grazie a me, 

grazie a chi”, io credo che grazie al contributo 

di tutti su questo territorio molte cose in 

questo quartiere e anche negli altri quartieri 

della città sono cambiate nel tempo. E se no qua 

ce la cantiamo e ce la suoniamo sempre da soli, 

e io credo che dobbiamo smetterla un po’ tutti 

di cantarci il verbo di essere, o “io, io, io”, 

basta, io credo che quando i progetti.., io 

accetto l’intervento del cons. Romano e anche 

quello di Manzari,  i quali hanno dichiarato che 

è dovuto ai tempi ristretti, ma lo abbiamo 

capito se no non avremmo votato noi 

dell’opposizione, abbiamo capito perché io 

collaboro in quella commissione. Quindi noi 

siamo di quell’avviso che abbiamo già proposto, 

noi come opposizione, un’opposizione costruttiva 

e credo che la stiamo dimostrando nei fatti. 

 

 

Presidente 

Forse non è chiaro, Franco, il mio discorso, 

voglio spiegare: l’intervento che è stato fatto 

prima è quello che ha voluto chiarezza, che 



questo capitolo di spesa, e ve lo voglio 

rileggere, dice “interventi a favore di minori 

per la sicurezza e la prevenzione della 

criminalità, del disagio e della devianza”, 

questo capitolo di spesa non ci obbliga ad 

utilizzare questi fondi anche in favore della 

disabilità, come non è stato mai fatto – la cosa  

che io voglio chiarire – come non è stato mai 

fatto fino a quando un giorno presentai un 

emendamento, che un emendamento è una proposta, 

che poi votammo noi – ti ricordi? – come 

Centrosinistra. Quindi non è un merito che mi 

voglio assumere, voglio ricordare soltanto il 

cambio di rotta per questo specifico capitolo, 

fermo restando che ci sono state tutte altre 

attività a volte in favore della disabilità sul 

quartiere, dico per questo capitolo specifico 

fino ad allora non venivano utilizzati i fondi 

“anche” per i ragazzi disabili. Da quel momento 

in poi c’è stato un intervento e un’inversione 

di rotta in favore, questo voglio far chiarire 

io, cioè non voglio dire che mi sto assumendo.., 

sto dicendo che questo capitolo non prevede in 

maniera obbligatoria in favore dei disabili, su 

questo volevo far chiarezza. 



Siccome tu avevi detto una cosa, Salvatore poi 

voleva precisarla, probabilmente non era stata 

recepita bene, facciamo chiarezza che questo 

capitolo non mette a disposizione fondi per la 

disabilità, noi però nonostante tutto siamo 

stati attenti tutti quanti, perché questo è un 

progetto, è un indirizzo politico che viene da 

una commissione che comunque è trasversale, non 

è una commissione che… 

 

Cons. … 

Il cons. Manzari, che non ha fatto parte della 

vecchia legislatura e dell’altra, ma come tanti 

altri, noi – giusto per sdrammatizzare – noi vi 

ringraziamo per il lavoro che avete fatto, 

secondo me potevate fare molto di più tutti, 

quello che ci siamo prefissati noi in questa 

legislatura. Grazie. 

 

Presidente 

Allora passiamo alla votazione, chi è favorevole 

alzi la mano. All'unanimità, contrario nessuno, 

astenuto nessuno. 

Diamo immediata esecutività alla delibera?  

All'unanimità approvata. 

 



 

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Massimiliano Spizzico 

 IL DIRIGENTE 

Giorgio Borrelli 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal  

e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari,  

 Il Segretario verbalizzante 

 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal _________ al _________. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 10/2002, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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